

B2 Lena Rauber

Tagesordnungspunkt: 5.6.1 Wahl der Schatzmeister*in

Bewerbung zum Amt der Schatzmeisterin der Grünen Jugend Saar

Liebe Freund*innen, die letzten Wochen, Monate und auch das letzte Jahr waren alles andere als einfach. Als junge Menschen leben wir momentan in einer komplizierten Welt: Wir alle können den Rechtsruck aktiv und hautnah miterleben, die steigenden Lebensunterhaltskosten machen sich immer mehr bemerkbar, die Konflikte in der Welt nehmen zu und rücken näher, die Politik legitimiert eine menschenunwürdige Migrationspolitik und eine Naturkatastrophe folgt der nächsten.

Die Situation scheint ehrlicherweise ziemlich aussichtslos, krisenmäßig... Aber auch intern gab es einige Disruptionen, von der Uneinigkeit über das Selbstverständnis der GRÜNEN JUGEND, bis hin zum Austritt des Bundesvorstands und einiger weiterer Mitglieder. Jedoch gerade wir sind es, die als junge Menschen und Jugendorganisation von Bündnis90/Die Grünen die Chance haben, die derzeitige Politik zu beeinflussen, für unsere Zukunft und unsere Werte zu kämpfen und geeint gegen die Rechten zu stehen. Diese Chance sollten wir alle nutzen!

Ich persönlich sehe meinen Wirkungsort dafür weiterhin in der GRÜNEN JUGEND, neben und mit all den tollen Menschen, die ich in diesem Amtsjahr, und natürlich auch davor, kennenlernen durfte und mit denen ich Seite an Seite für eine gerechtere Zukunft kämpfen durfte. Daher möchte ich mich erneut in diesem Jahr als Schatzmeisterin der GRÜNEN JUGEND Saar bewerben, um den Vorstand aktiv bei seiner Arbeit zu unterstützen, unsere finanziellen Mittel gezielt zu verteilen und mich mit euch zusammen für eine linke, soziale und offene Gesellschaft einzusetzen. Das nächste Jahr wird definitiv spannend und erlaubt uns als linkem Jugendverband nochmal richtig Vollgas zu geben. Es steht die Bundestagswahl an, bei der wir mit einem überarbeitetem Kampagnenkonzept die Möglichkeit haben viele jungen Menschen für linke und grüne Politik zu begeistern.

Insbesondere die GRÜNE JUGEND Saar muss einen neuen Kurs fahren, um jungen Saarländer*innen eine Stimme zu geben. Mir liegt es besonders am Herzen im kommenden Jahr viele Bildungsveranstaltungen abzuhalten und konsequent Austausch- und Diskussionsräume für uns zu schaffen. Dafür möchte ich mich im kommenden Jahr im Vorstand stark machen und ihn bei der Umsetzung tatkräftig unterstützen. Deswegen würde ich mich über eure Unterstützung sehr freuen! Bei Fragen zu meiner Bewerbung stehe ich jederzeit zur Verfügung.